

# Benefiz-Konzert

mit festlicher Musik zur Fastenzeit

Blechbläserquintett imBRASSivo,  
Organistin Andrea Maggle, Vokalensemble



Bilder: <https://cryptodownloadclub.com/help-for-ukraine/> / Photomontagen Englisch, Uschi Endres, Meitingen; Bildrechte: imBRASSivo

## Mertingen, St. Martin

### 2. April 2022, 18:00 Uhr

**Eintritt frei; es gelten die allgemeinen Coronaregeln**  
**Spenden erbeten für die Kriegsoffer in der Ukraine**

## **Die Mitwirkenden:**

### **imBRASSivo – Bläsermusik in aller Differenziertheit**

Das Blechbläserquintett imBRASSivo hat sich nicht nur im Rahmen der Mertinger Konzertreihe „Musik zwischen Himmel und Erde“, sondern auch durch seine zahlreichen Konzerte sowohl im südschwäbischen Raum als auch über die Landesgrenzen hinaus einen Namen gemacht und begeistert seither das Publikum immer wieder mit seinen vielseitigen Programmen.

Die Musiker des 5-köpfigen Ensembles in der typischen Blechbläserquintett-besetzung (2 Trompeten, Horn, Posaune und Tuba) sind in verschiedenen Genres beheimatet. Sie bedienen sich bei ihren Interpretationen sowohl des Vokabulars des Barocks und der Renaissance als auch moderner, zeitgenössischer Kompositionen aus Film, Musical, Gospel und Pop. Von geistlich bis weltlich – imBRASSivo schafft mit seinem vielfältigen Programm die Brücke zwischen den Stilen und öffnet das Fenster zur Gegenwart, in der jegliche Zuordnung an Bedeutung verliert und alte Musik neu, neue Musik alt klingt.

### **Vokalensemble – Frisch, harmonisch, modern und ausdrucksstark**

Christoph Stiglmeir und die Geschwister Luisa, Anja und Eva-Maria Aumiller bilden das Vokalensemble. Christoph Stiglmeir ist studierter Kirchenmusiker und als Chorleiter, Organist und Sänger in zahlreichen Chören und Gruppen aktiv. Die Sopranistinnen Luisa, Anja und Eva-Maria Aumiller singen in verschiedenen Chören, kleineren Ensembles und werden auch solistisch immer wieder gerne vorwiegend für Gottesdienste engagiert. Auch in diversen Musicals von Laien-Ensembles haben sie bereits mitgewirkt.

Begleitet von Christoph Stiglmeir am Klavier oder auf der Orgel gestalten die Geschwister als Vokalensemble ganzjährig Gottesdienste und Taufen und wirken an Konzerten mit: Leidenschaftliches Singen gepaart mit jugendlichem Esprit, mal rhythmisch mal besinnlich.

### **Andrea Meggle (Orgel) – Klänge, die Himmel und Erde verbinden**

Die „Königin der Instrumente“ und Meisterwerke berühmter Komponisten verschiedener Epochen virtuos präsentiert von Andrea Meggle.

Neben dem Studium des Lehramts für Grundschule mit Schwerpunkt Musik widmete sich die Diplomorganistin vor allem dem Chorgesang, zum Teil als Mitglied in mehreren Chören, zum Teil auch als Chorleiterin, zurzeit als Leiterin des MGV Riedlingen, des Kirchenchores Riedlingen und des Lehrerchores Donau-Ries. Seit vielen Jahren ist sie als C-Musikerin für die Kirchenmusik in Donauwörth – Riedlingen zuständig.

Besondere Freude bereitet ihr die musikalische Arbeit mit Kindern.

(Vorstellung der Interpreten : Gerhard Hieger)

**“Weltmusik zwischen Himmel und Erde”** – Nach zwei Jahren Pandemiepause laden das Bläserensemble imBRASSivo und der Kulturkreis Mertingen in diesem Jahr wieder zu einem vielseitigen Benefizkonzert in der Mertinger Kirche ein und erneut haben sie sich dazu Unterstützung geholt und interessante musikalische Gäste eingeladen.

Freuen Sie sich auf ein abwechslungsreiches Musikerlebnis!

### **Mitwirkende:**

**imBRASSivo** Blechbläserquintett (Gerhard Hieger – Trompete, Kathrin Schweihofer – Trompete, Anja Barfußler – Horn, Veit Meggle – Posaune, Günter Aumiller - Tuba)

**Andrea Meggle** (Orgel)

**Vokalensemble** (Luisa, Anja und Eva-Maria Aumiller; Pianist Christoph Stiglmeir)

**Putins Angriffskrieg auf die Ukraine hat grundlegende Gewissheiten, dass wir in Europa in einem Zeitalter des Friedens leben, zerstört. Er hat in der Ukraine bereits jetzt unermessliches Leid verursacht. Bis heute sind fast drei Millionen Menschen aus dem Land geflüchtet. Es gibt im Land etwa zwei Millionen Binnenflüchtlinge. Alle diese Menschen, die fast immer alles verloren haben, brauchen unsere Hilfe!**

Der Dirigent des Musikvereins Mertingen e.V., Vasyl Zakopets, stammt aus Lviv in der Ukraine und sammelt zusammen mit der ukrainisch-katholischen Kirche in München Spenden für sein Heimatland. Die Spenden werden dann an Caritas-International, Caritas-Ukraine und die Abteilung für humanitäre Hilfe bei der Ukrainischen Griechisch-Katholischen Kirche in der Ukraine weitergeleitet und direkt bei den vom Krieg betroffenen, geflüchteten und verletzten Menschen in der Ukraine ankommen. ([www.ukrainische-kirche.de](http://www.ukrainische-kirche.de))

**Mit unserem Konzert wollen wir mit Hilfe Ihrer Spende die Menschen in und aus der Ukraine unterstützen  
Helfen auch Sie mit einer großzügigen Spende!**

# Programm

Miklós Rózsa	<b>Fanfare aus "Ben Hur"</b>
Giovanni Gabrieli	<b>Canzon duodezimi toni</b>
G. F. Händel	<b>And the glory of the lord</b>
Albert Hay Malotte	<b>The Lord's Prayer</b>
Ennio Morricone	<b>Gabriels Oboe</b>
Trad.	<b>Wade in the water</b>
Trad.	<b>Amen</b>
Manuel Hilleke	<b>Choral for a friend</b>
Andrew Lloyd Webber	<b>Das Phantom der Oper – Medley</b>
Michael Jackson	<b>Heal the world</b>
Poxrucker Sisters	<b>Hab koa Angst</b>
Flaherty / Lynn Ahrends	<b>In my dreams a. "Anastasia"</b>
John Rutter	<b>Look at the world</b>

Geldspenden können auch auf folgendes Konto überwiesen werden:

Apostolische Exarchie

Liga Bank München

IBAN DE 29 7509 0300 0102 1032 57

BIC GENODEF1M05

Verwendungszweck: „Kriegsopfer in der Ukraine“

**Bitte geben Sie den vorgenannten Verwendungszweck „Kriegsopfer in der Ukraine“ und Ihre Anschrift in der Überweisung an. Vielen Dank!**

**Hinweis:** Kirchenkonzert am Palmsonntag „De profundis“ mit CALMUS, einem der weltweit besten a capella Ensembles, mit Musik von J.S.Bach bis Leonard Cohen; Anmeldung bei der Gemeinde (09078 960018) erbeten